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Mensagem do Presidente do
69º Congresso Brasileiro de Cardiologia

Caros Colegas,

É com alegria e muita honra que recebemos uma vez mais o Congresso Brasileiro de Cardiologia.  

Inúmeras razões, entre elas o próprio crescimento do nosso Congresso, fez com que Brasília estivesse tanto tempo 
ausente como sede do evento.  

Desde julho de 2013, com o auxílio de cardiologistas de todo o Centro-Oeste e da SBC, estamos trabalhando para a 
realização de um Congresso com um padrão de qualidade, que inclua definitivamente nossa cidade como sede de 
futuros congressos.

Brasília hoje tem ao seu redor 18 cidades satélites com uma população total de 2,7 milhões de habitantes. Premiados 
e famosos restaurantes brasileiros já se instalaram na cidade, oferecendo aos participantes, grande oportunidade de 
requintado circuito gastronômico.

Inúmeras cidades turísticas e históricas ao redor da capital proporcionam, para acompanhantes, lazer cultural e de 
aventura, com cavalgadas, cachoeiras, trilhas, etc. 

O Centro Internacional de Convenções do Brasil, onde se realizará nosso Congresso, foi construído exclusivamente 
para abrigar grandes eventos, com capacidade para até vinte mil congressistas.

Com um desenho diferente dos anteriores, a grade científica que está sendo elaborada tem-se focado em temas 
práticos, atuais e intrigantes da cardiologia, que proporcionarão inevitavelmente discussões positivas e esclarecedoras. 
Isto nos faz ter a certeza de que tudo conspira para a realização de um Congresso de mais alta qualidade.  

Brasília já conta com cinco faculdades de Medicina, que formam anualmente 400 novos médicos, que, como todos 
sabem, enfrentarão desafios cada vez maiores, não só na busca de um aprimoramento técnico consistente, como em 
defesa da nossa dignidade funcional, cada vez mais aviltada. 

Enfim, nos empenharemos na construção deste 69º Congresso da Sociedade Brasileira de Cardiologia, sustentados na 
premissa de acreditar que trocando experiências, pondo-nos em dia com os progressos científicos da humanidade e 
da Medicina, estamos dando nossa contribuição à sociedade brasileira, em busca dos atributos que fazem de um país 
uma Nação, de uma sociedade uma comunidade e de um povo a consciência de sua identidade.
 
Afinal, a Ciência tem sido, ao longo dos séculos, a grande mola propulsora do progresso.

Sejam, pois, muito bem-vindos.

Augusto Dê Marco Martins 
Presidente do

69º Congresso Brasileiro de Cardiologia


